

Responsabilidad Social y Empresarial 2019

¡CUBRECAMAS!



En el mes de octubre, donamos a la Casa Garrahan 21 acolchados de verano.

La Casa Garrahan es un hogar para los niños, que junto a sus madres, residen a más de 100 kilómetros de la Ciudad de Buenos Aires y se atienden en los hospitales pediátricos Elizalde, Garrahan o Gutiérrez, mientras cumplen tratamientos médicos ambulatorios o esperan diagnósticos de complejas enfermedades que no requieren internación. La casa cuenta con un equipo de profesionales, asistentes y voluntarios, brindando alojamiento alrededor de 1000 niños por año.



Responsabilidad Social y Empresarial 2019



Buenos Aires, 30 de Octubre de 2019

Estimados
Asociación Mutual Ceferino Misionero
Presente

Queremos hacerles llegar nuestro agradecimiento por la donación de 21 acolchados, los cuales serán destinados a nuestra Casa Garrahan, espacio donde se alojan 43 madres junto a sus hijos, que residen a más de 100 kms de la Ciudad de Buenos Aires y se encuentran realizando algún tratamiento en los Hospitales Garrahan, Gutiérrez o Elizalde.

Crear lazos de amistad con quienes creen como nosotros, que juntos podemos transformar e impulsar cambios hacia una mejor calidad de vida, nos ayuda a seguir adelante en este camino que .hemos trazado.

Es especialmente importante que sepan que estamos muy reconocidos por su generosidad y apoyo de siempre.

Un afectuoso saludo,

Cont. Beatriz Resnik
Relaciones Institucionales
Fundación Garrahan